

# *La journée de la Rébellion nationale de Cuba est célébrée dans le monde*

---



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Bon nombre de messages nous sont parvenus des quatre coins du monde à l'occasion de la journée de la Rébellion nationale, ce 26 juillet.

Citons pour commencer le twitt posté par le président vénézuélien Nicolas Maduro.

«Nos félicitations au peuple cubain ! 65 ans se sont écoulés après l'attaque de la caserne Moncada et sa rébellion reste présente dans la lutte contre l'impérialisme nord-américain. Que vive le mouvement 26 juillet! »

De son côté, le président Evo Morales a souligné sur son compte Twitter : «La Journée de la Rébellion, célébrée le 26 juillet par le peuple admirable de Cuba commémore le grand exploit de l'attaque de la caserne Moncada, témoignage de courage et de dévouement pour renverser la dictature. Notre hommage à la mémoire de Fidel Castro et des combattants.»

Depuis Hanoï, le secrétaire général du Parti Communiste du Vietnam, Nguyen Phu Trong, le président Tran Dai Quang et le Premier ministre Nguyen Xuan Phuc ont adressé leurs félicitations aux autorités

cubaines.

L'attaque de la caserne Moncada, à Santiago de Cuba, action qui a donné, le 26 juillet 1953, le coup d'envoi des luttes révolutionnaires qui ont abouti le 1er janvier 1959, a également été évoquée en Suisse.

Devant le président du Parti suisse du Travail, Gabriel Pinson, du secrétaire général du Parti Communiste suisse, Massimiliano Ay, des diplomates cubains en poste à Genève, des amis de Cuba et des Cubains résidant en Suisse, Enith Perez, chargée d'affaires à l'ambassade de Cuba a confirmé l'engagement des Cubains envers l'édification de leur avenir et la défense de leur indépendance et souveraineté malgré les tentatives de déstabilisation de la part des États-Unis.

De son côté, Samuel Wanitsch, coordonnateur national de l'Association suisse d'amitié avec Cuba, a souligné l'importance de l'attaque de la Moncada non seulement pour le triomphe de la Révolution cubaine mais encore pour le mouvement révolutionnaire et internationaliste en Amérique Latine et dans d'autres pays du monde.

A Managua, les jeunes sandinistes ont organisé une journée dont le programme a compris des chansons, la projection d'un documentaire sur Fidel Castro et un colloque sur la signification de cette action révolutionnaire.

A Santiago du Chili, une cérémonie politique et culturelle a salué la journée de la Rébellion nationale.

Boris Barrera, député communiste chilien, a signalé que les attaques des casernes Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes à Bayamo ont ouvert la voie conduisant au triomphe de la Révolution cubaine.

Il a qualifié Cuba d'exemple pour l'Amérique Latine et le monde et mis en exergue la résistance du peuple cubain face au blocus étasunien et en même temps sa capacité pour mettre à jour son modèle économique ainsi que pour faire de l'éducation et de la santé un modèle pour le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167743-la-journee-de-la-rebellion-nationale-de-cuba-est-celebree-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**